

消防力が強化 奥出雲町消防団に 最新鋭ポンプ自動車が登場

この度、奥出雲町消防団に最新鋭のポンプ自動車が登場され、その交付式が3月18日に仁多庁舎前で行われました。

今回交付されたポンプ自動車は、国の特別枠支援を受け整備され、走行性に優れ悪路や雪道に強く高規格、高性能の消防ポンプ機能を備えています。

このポンプ車は布勢分団に配備され、災害時の消火活動はもとより、今年雲南市で開催される島根県消防操法大会で使用される予定です。



馬木地区婦人会 しまね環境大賞を受賞

島根ふれあい環境財団21が主催する第6回しまね環境大賞の環境保全活動部門で馬木地区婦人会が見事大賞に選ばれました。

馬木地区婦人会は長年、水質浄化活動、河川の清掃、緑化活動など様々な環境保全活動に取り組み、小学生の環境教育への協力を行う等幅広い活動を展開されています。

このような模範的な活動が評価され、このたびの受賞となりました。おめでとうございます。



地域コミュニティの拠点施設 町内の6自治会館が竣工

町内6箇所でコミュニティ施設整備事業として建設が進められていた郡、大内原、山県、追谷、金川、三井野の自治会館がそれぞれ竣工しました。

総事業費は6施設で約9,900万円で、有利な起債を活用したことにより地元負担は30%で、自治会の会合など地域コミュニティの拠点施設として様々な活動に利用されます。

▶ 山県集会所



◀ 郡集会所



▶ 金川集会所



◀ 大内原集会所



▶ 三井野集会所



◀ 追谷集会所

